

Zeitschrift: Générations : aînés
Herausgeber: Société coopérative générations
Band: 31 (2001)
Heft: 10

Rubrik: Courrier : le coût des assurances maladie

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 26.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Le coût des assurances maladie

Dans *Générations* N° 7-8, nous soutenons l'initiative du Conseil des Anciens de Genève, qui suggère que l'augmentation des cotisations de l'assurance maladie soit limitée par l'évolution de l'indice des prix.

Cette action, si louable soit-elle, sera aussi inefficace que les précédentes. Pourquoi? Nous nous acharnerons à agir sur les effets plutôt que sur les causes de ce phénomène.

L'augmentation du coût des cotisations est la conséquence directe du comportement de notre société. L'évolution des techniques médicales et des appareils performants est toujours plus coûteuse. La prévention est axée sur la multiplication des contrôles médicaux, plutôt que sur l'éducation d'une hygiène de vie. La surmédication est laissée à l'appréciation du patient. Le comportement des individus est souvent insensé; ils s'imaginent que le spécialiste de

la santé peut «réparer la machine», tel un garagiste pour voitures. Le vrai remède à ce phénomène de société, c'est l'éducation et la responsabilisation de l'être humain face à sa santé, ce bien précieux et inestimable.

*Henri Berney-Gallay
55, av. A.-Hermanjat
1170 Aubonne*

Publicité à la TV

Sommes-nous sûrs que le matraquage publicitaire que nous infligent les mass media ne modifie pas notre manière d'être et notre philosophie de la vie? Depuis quelques mois, la publicité télévisée s'engage, à mon avis, dans un véritable lavage de cerveau, comme pour nous faire oublier les

valeurs mêmes sur lesquelles repose notre civilisation chrétienne (...) Exemple d'une réclame répugnante: il s'agit d'une glace que déguste une fille et dont une autre voudrait sa part. Après quelques séquences vulgaires, la frustrée se met à genoux et supplie. Alors, la mangeuse de glace trouve très drôle d'achever son dessert sous son nez, pour mieux l'exaspérer. C'est tellement l'image des nantis de ce monde, qui pillent la planète pour leur profit personnel. De tels messages ne sont pas innocents. Sachons-y résister!

*Albert Gonthier
Le Couvent 5
1822 Chernex*

Fidèle abonnée

Depuis le mois de février, l'OCPA m'adresse votre précieux journal. Je suis très heureuse de ce fait. Cependant, je suis une vieille abonnée. J'ai souscrit à plusieurs abonnements à la naissance du journal, en faisant bénéficier mes clients. J'ai toujours beaucoup de plaisir à lire ce mensuel et lui souhaite longue vie. En vous remerciant de nous distraire chaque mois, je souhaite beaucoup de réussite à toute votre équipe.

*Yvonne Moro
Av. des Tilleuls 6
1203 Genève*

D'ACCORD, PAS D'ACCORD!

Un article vous a fait réagir, écrivez à l'adresse suivante:

**Générations, CP 2633,
1002 Lausanne**
Sur notre site Internet:
www.magazinemgenerations.ch

Une bouffée d'air

Abonnée à *Générations* depuis plusieurs années, j'aimerais vous dire combien je l'apprécie. C'est une bouffée d'air de Romandie qui fait du bien. Concernant l'article «Sur les traces de Heidi», vous affirmez que la petite église réformée de Maienfeld est la seule du canton. Les Grisons sont en bonne partie réformés, puisque même à Poschiavo il y a une église protestante. Comme depuis Zurich le voyage est moins long que pour les Romands, j'y vais deux à trois fois par année. Merci pour votre bon travail!

*Nanette Hunziker
Speerstrasse 35
8038 Zurich*

Le savoir-faire du cœur

Gil Caraman vous donne rendez-vous tous les dimanches soir. Dans le cadre de son émission sociale, il vous propose des portraits, des interviews et de bons disques.

*Le savoir-faire du cœur;
les dimanches 7, 14, 21 et
28 octobre, dès 21 heures,
sur RSR La Première.*

Bons baisers du Canada



Les lecteurs de *Générations*, qui ont eu la chance d'effectuer le voyage au Québec, en juillet dernier, nous ont envoyé cette superbe photo, souvenir d'une escapade inoubliable.